



Bewerbung als Beisitzerin für den Ortsverband Westend-Laim

Katrin Lange

59 Jahre

verheiratet

1 Kind

<

<

Redakteurin

SZ Scala GmbH

Agentur der

Süddeutschen Zeitung

Kontakt

katrinlange.homegmail.com

<

Liebe Freund*innen im Ortsverband Westend-Laim,

ich bin seit gut eineinhalb Jahren Mitglied bei den Grünen. Als im vergangenen Herbst der Posten einer Beisitzerin im Ortsverband Westend-Laim neu zu besetzen war, habe ich mich – quasi Hals über Kopf – darum beworben und wurde gewählt. Eine Entscheidung, die ich bis heute nicht bereue: In den vergangenen neun Monaten hat es mir große Freude bereitet, das unglaublich engagierte Vorstandsteam zu unterstützen. Ich habe viel gelernt und gesehen, wie intensiv und vielfältig die Arbeit des Ortsverbands für die Stadtteile Westend und Laim ist. Und genau das möchte ich gerne weiter tun. Warum?

Ich lebe seit vielen Jahren mit meinem Mann und meinem Sohn im Westend. Hier erlebe ich hautnah, wie gut grüne Politik gerade auf lokaler Ebene funktioniert. Ob im Verkehr, bei sozialen Projekten oder der Stadtbegrünung – in zahlreichen Bereichen haben die Grünen in den vergangenen Jahren vieles zum Positiven verändert. Hinter all diesen Erfolgen steckt viel Engagement, bei dem ich den OV auch weiterhin als Beisitzerin unterstützen möchte.

Besonders am Herzen liegen mir die Themen Klima- und Naturschutz sowie die Verkehrswende. Ich wünsche mir ein München mit mehr Grün und Lebensqualität – dafür mit weniger Asphalt, Autos und den negativen Folgen des motorisierten Verkehrs. Ich möchte dazu beitragen, dass das Westend und Laim noch lebenswerter – und vor allem GRÜNER – werden, als sie es heute schon sind. Dafür ist ein erfolgreicher Kommunalwahlkampf der Grünen besonders wichtig. Ich möchte dabei tatkräftig anpacken und als Beisitzerin auch organisatorisch mitarbeiten.

Außerdem will ich meine beruflichen Kenntnisse einbringen: Als Redakteurin und Journalistin betreue ich die Kommunikation von Unternehmen, öffentlichen Institutionen und Verbänden. In der Pressearbeit des OV Westend-Laim möchte ich helfen, die vielen Projekte und Aktionen auch über die Grenzen unserer Stadtviertel hinaus sichtbar zu machen. So können wir vielleicht noch mehr Münchner*innen für grüne Politik begeistern.

Deshalb würde ich mich sehr freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt und mich erneut zur Beisitzerin im OV Westend-Laim wählt.

Katrin